

### **Informationen zum Verkäufer**

Kein traditioneller Verkauf im Lagerhaus. Eine persönliche Abholung im Lager ist nicht möglich.  
Für jede Bestellung wird eine Rechnung im pdf-Format ausgestellt, die am Tag des Versands der Ware per E-Mail versandt wird (dies gilt für Verbraucher und Unternehmen).

### **Traditionelle Überweisung Details:**

F.H.P.U. "Kacperek" S.c K.Nowak , B.Nowak , D.Nowak ul. Starowiślna 86

31-035 Krakau

Nip: 676-00-59-456

Registriernummer: 350437020

BDO: 000313190

Konto-Nr: 91 2490 0005 0000 4500 8447 5943

Die Verkäufer des SKLEPKACPEREK-Kontos sind Partner, die auf der Grundlage eines

Gesellschaftsvertrags unter dem Namen **FIRMA HANDLOWO-PRODUKCYJNO- USŁUGOWA**

**"KACPEREK" S.C.** gemeinsam Geschäfte betreiben. **KRYSTYNA NOWAK, BOGDAN NOWAK, DANIEL**

**NOWAK** (Anschrift

Geschäftssitz ul. Starowiślna 86, 31-035 Kraków und Zustellungsanschrift: Parkowa 2, 32- 087 Bibice), NIP

der GbR 6760059456, REGON der GbR 350437020, d.h. BOGDAN NOWAK, der unter der Firma BOGDAN

NOWAK FIRMA HANDLOWO-PRODUKCYJNO- USŁUGOWA "KACPEREK" (Geschäftsadresse: ul.

Starowiślna 86, 31-035 Kraków), eingetragen im Zentralen Register der Wirtschaftstätigkeit und

Informationen der Republik Polen, geführt vom Minister für Wirtschaft, NIP 6761148185, REGON

356509676, DANIEL NOWAK, der eine Geschäftstätigkeit unter der Firma DANIEL NOWAK FIRMA

HANDLOWO- PRODUKCYJNO-USŁUGOWA "KACPEREK" (Geschäftsadresse: ul. Starowiślna 86, 31-035

Kraków), eingetragen im Zentralen Register für Wirtschaftstätigkeit und Informationen der Republik Polen,

geführt vom Wirtschaftsminister, NIP 9452002752, REGON 123010919 und KRYSTYNA NOWAK, die unter

der Firma KRYSTYNA NOWAK FIRMA HANDLOWO-PRODUKCYJNO-USŁUGOWA "KACPEREK"

(Geschäftsadresse: ul. Starowiślna 86, 31-035 Kraków), eingetragen im Zentralen Register für

Unternehmenstätigkeit und Informationen der Republik Polen, das vom Wirtschaftsminister geführt wird, NIP

6761048064, REGON 121433580.

### **Kontaktinformationen des Verkäufers:**

- Anschrift des Geschäftssitzes: Starowiślna-Straße 86, 31-035 Krakau und Anschrift für die Lieferung  
(Rücksendung): ul. Parkowa 2 , 32-087 Bibice,

- E-Mail-Adresse: [allegro@sklepkacperek.pl](mailto:allegro@sklepkacperek.pl)

- Telefonnummer: +48 511 373 828

### **Sonstige Informationen Lieber Käufer,**

Wir sind uns bewusst, wie wichtig Vertrauen und Kaufsicherheit sind, deshalb stellen wir Ihnen zuverlässige Informationen über uns, unsere Verkaufsbedingungen und unser Geschäft zur Verfügung. Im Folgenden finden Sie grundlegende Informationen über uns als Verkäufer und die mit uns über die Handelsplattform Allegro abgeschlossenen Geschäfte sowie Ihre Rechte als Käufer. Detaillierte Informationen zu den einzelnen Artikeln und Transaktionen finden Sie in der jeweiligen Beschreibung.

Denken Sie daran, dass **wir Ihnen gerne zur Verfügung stehen** und dass Sie uns bei Fragen jederzeit unter den unten angegebenen Kontaktdaten erreichen können.

## **Wir ermutigen Sie, sorgfältig zu lesen und zu kaufen,**

Verkäufer SKLEPKACPEREK

**PS.** Der Einfachheit halber haben wir die Nomenklatur aus den Allgemeinen Geschäftsbedingungen von Allegro übernommen. Wenn wir beispielsweise im Folgenden auf einen Artikel, eine Transaktion, einen Verkäufer oder einen Käufer verweisen, finden Sie die entsprechenden Definitionen in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen. Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen von Allegro selbst sind auf der Allegro-Website unter der Registerkarte "Allgemeine Geschäftsbedingungen" zu finden.

## **SONSTIGE INFORMATIONEN UND VERKAUFSBEDINGUNGEN**

### **Informationen über Zahlungen**

Informationen über die verfügbaren Zahlungsmethoden für eine bestimmte Transaktion finden Sie in deren Beschreibung, einschließlich der Registerkarte

"Bezahlung"

Im Falle einer Banküberweisung geben Sie bitte im Überweisungstitel den **Namen Ihres Allegro-Kontos und die Nummer der jeweiligen Transaktion** an - dies erleichtert und beschleunigt uns die Buchung der Zahlung. Der von uns vorgeschlagene Übergabetitel ist nur eine Empfehlung und berührt nicht die Durchführung des Kaufvertrages im Falle seiner Unterlassung.

**Zahlungsfrist** (es sei denn, die Beschreibung einer bestimmten Transaktion besagt etwas anderes): (1) wenn Sie die Zahlung per Banküberweisung oder die Zahlung über PayU oder Przelewy24.pl wählen, sind Sie verpflichtet, die Zahlung innerhalb von 7 Kalendertagen nach Abschluss des Kaufvertrags zu leisten, (2) wenn Sie die Zahlung per Nachnahme oder die Zahlung per Nachnahme bei persönlicher Übergabe wählen, sind Sie verpflichtet, die Zahlung bei der Lieferung zu leisten. Der Verkäufer verschickt die Rechnungen per E-Mail.

### **Informationen zur Lieferung**

Informationen über die Kosten, die Art und den Zeitpunkt der Lieferung für eine bestimmte Transaktion finden Sie in der Beschreibung, einschließlich der Registerkarte "**Lieferung**".

Die Lieferung der Waren ist nur auf dem Gebiet der Republik Polen möglich.

Liefermethoden für die Waren - wir bieten Ihnen die folgenden Methoden für die Lieferung oder Abholung der Waren an, sofern in der Beschreibung einer bestimmten Transaktion nichts anderes angegeben ist: (1) Postzustellung, Nachnahme; (2) Kurierzustellung, Nachnahme; (3) Paketpost; (4) Paket in einer BEWEGUNG;

(5) Persönliche Sammlung verfügbar unter: Parkowa 2, 32-087 Bibice - werktags von 08:00 bis 15:00 Uhr und Starowiślna-Straße 86, 31-035 Kraków - werktags von 09:00 bis 18:00 Uhr.

**Die Frist für die Lieferung der Waren** an Sie beträgt maximal 9 Arbeitstage, es sei denn, in der Beschreibung der jeweiligen Transaktion ist eine kürzere Frist angegeben. Der Beginn der Frist für die Lieferung der Waren wird wie folgt berechnet:

(1) wenn Sie die Zahlung per Banküberweisung oder Zahlung per PayU oder Przelewy24.pl gewählt haben - ab dem Datum, an dem die Zahlung dem Bankkonto des Verkäufers oder dem Verrechnungskonto im PayU-System gutgeschrieben wird; (2) wenn der Käufer die Zahlung per Nachnahme gewählt hat - ab dem Datum des Abschlusses des Kaufvertrags.

**Frist für die Bereitstellung der Waren** zur Abholung durch Sie - wenn Sie sich für die persönliche Abholung der Waren entscheiden, stehen die Waren innerhalb von maximal 1 Werktag zur Abholung bereit, es sei denn, in der Beschreibung der jeweiligen Transaktion ist eine kürzere Frist angegeben. Der Beginn der Frist für die Bereitstellung der Waren zur Abholung durch den Käufer wird wie folgt berechnet: (1) wenn der Käufer die Zahlungsart Banküberweisung oder Zahlung über das System PayU oder Przelewy24.pl wählt - ab dem Datum der Gutschrift auf dem Bankkonto des Verkäufers oder dem Verrechnungskonto im System PayU oder Przelewy24.pl; (2) wenn der Käufer die Zahlungsart Barzahlung bei persönlicher Abholung wählt - ab dem Datum des Abschlusses des Kaufvertrags.

**Wichtig!** Ein Arbeitstag ist ein Tag von Montag bis Freitag mit Ausnahme von Feiertagen. Liefertermin bedeutet, dass Sie die Waren bereits innerhalb dieses Zeitraums erhalten haben sollten (dieser Zeitraum setzt sich zusammen aus der Zeit, die wir für die Fertigstellung der Sendung benötigen, und der Zeit, die der Spediteur benötigt, um sie zuzustellen).

### **Verantwortlicher für personenbezogene Daten**

Der Verwalter der persönlichen Daten von Käufern, die an den Transaktionen des Verkäufers teilnehmen, ist der Verkäufer (die genauen Daten des Verkäufers sind auf der Registerkarte Verkäuferinformationen angegeben). Der Verkäufer erhält die persönlichen Daten des Käufers von der Firma Allegro.pl sp. z o.o. mit Sitz in Poznań. Die personenbezogenen Daten des Käufers werden im Einklang mit der Verordnung (EU) 2016/679 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. April 2016 zum Schutz natürlicher Personen

bei der Verarbeitung personenbezogener Daten (im Folgenden: RODO) verarbeitet. Der Verkäufer stellt sicher, dass die Käufer ihre Rechte gemäß der vorgenannten Verordnung und anderen allgemein geltenden Vorschriften wahrnehmen.

## **Zweck, Grundlage und Dauer der Verarbeitung von personenbezogenen Daten**

Die personenbezogenen Daten der Käufer können für die folgenden Zwecke verarbeitet werden:

- Durchführung von Verkaufsgeschäften und Erfüllung von Kaufverträgen, die im Rahmen von Verkaufsgeschäften abgeschlossen wurden. Die Rechtsgrundlage ist Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe b der RODO-Verordnung (Erfüllung des Vertrags). Die Daten werden für den Zeitraum gespeichert, der für die Erfüllung, die Beendigung oder den sonstigen Ablauf des geschlossenen Vertrags erforderlich ist.
- Führen von Steuerbüchern (KPiR). Rechtsgrundlage ist Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe c der RODO-Verordnung in Verbindung mit Artikel 86 § 1 der Abgabenordnung, d.h. vom 17. Januar 2017. (Journal of Laws 2017, Punkt 201).

Die Daten werden so lange aufbewahrt, wie es das Gesetz, das den Verkäufer zur Führung von Steuerbüchern verpflichtet, vorschreibt (bis zum Ablauf der Verjährungsfrist für Steuerschulden, sofern die Steuergesetze nichts anderes vorschreiben).

- Feststellung, Geltendmachung oder Abwehr von Ansprüchen, die der Verkäufer geltend machen kann oder die gegen den Verkäufer erhoben werden können. Die Rechtsgrundlage ist Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f der RODO-Verordnung. Die Daten werden für die Dauer des Bestehens des vom Verkäufer verfolgten berechtigten Interesses gespeichert, jedoch nicht länger als für die Dauer der Verjährung von Ansprüchen gegen die betroffene Person aufgrund der vom Verkäufer ausgeübten Geschäftstätigkeit. Die Verjährungsfrist richtet sich nach den gesetzlichen Bestimmungen, insbesondere nach dem Bürgerlichen Gesetzbuch (die grundsätzliche Verjährungsfrist für Ansprüche im Zusammenhang mit der Ausübung einer Geschäftstätigkeit beträgt drei Jahre und für einen Kaufvertrag zwei Jahre).
- Bei vorheriger Zustimmung des Käufers können die Daten des Käufers auch für andere, in der Zustimmung des Käufers genannte Zwecke verarbeitet werden. Die Rechtsgrundlage hierfür ist dann Artikel 6(1) lit.

(a) RODO-Verordnungen (Zustimmung). Die Daten werden so lange gespeichert, bis die betroffene Person ihre Zustimmung zur weiteren Verarbeitung ihrer Daten zu diesem Zweck widerruft.

### **Empfänger von personenbezogenen Daten**

Die personenbezogenen Daten des Käufers können an die folgenden Empfänger oder Kategorien von Empfängern weitergegeben werden:

- Der gewählte Spediteur oder Vermittler, der die Sendungen im Auftrag des Verkäufers ausführt - im Falle eines Käufers, der die Liefermethode per Post oder Kurierdienst nutzt.
- Dienstleister, die den Verkäufer mit technischen, informationstechnischen und organisatorischen Lösungen versorgen, die dem Verkäufer die Ausübung seiner Geschäftstätigkeit ermöglichen (insbesondere Anbieter von Computersoftware für die Vertriebssteuerung, E-Mail- und Hosting-Provider sowie Anbieter von betriebswirtschaftlicher und technischer Unterstützungssoftware für den Verkäufer) - nur wenn und soweit dies zur Erfüllung des jeweiligen Zwecks der Datenverarbeitung nach diesen Bestimmungen erforderlich ist.
- Buchhaltungs-, Rechts- und Beratungsdienstleister, die den Verkäufer buchhalterisch, rechtlich oder beratend unterstützen (insbesondere ein Buchhaltungsbüro, eine Anwaltskanzlei oder ein Inkassounternehmen) - nur wenn und soweit dies zur Erfüllung des jeweiligen Zwecks der Datenverarbeitung nach diesen Bestimmungen erforderlich ist.

### **Rechte der betroffenen Person**

Die betroffene Person hat das Recht, von dem für die Verarbeitung Verantwortlichen Zugang zu ihren personenbezogenen Daten, deren Berichtigung, Löschung oder Einschränkung zu verlangen, und sie hat das Recht, der Verarbeitung zu widersprechen, und sie hat das Recht auf Übertragbarkeit ihrer Daten und, falls ihre Daten auf der Grundlage einer ausdrücklichen Einwilligung verarbeitet werden, das Recht, diese Einwilligung jederzeit zu widerrufen. Die Person, deren Daten von dem für die Verarbeitung Verantwortlichen verarbeitet werden, hat das Recht, sich bei der Aufsichtsbehörde in der Art und Weise zu beschweren, die in den Bestimmungen der RODO-Verordnung und des polnischen Rechts, insbesondere des Gesetzes über den Schutz personenbezogener Daten, festgelegt ist. Die Aufsichtsbehörde in Polen ist der Präsident des Amtes für den Schutz personenbezogener Daten. Um die oben genannten Rechte auszuüben, kann eine entsprechende Mitteilung schriftlich oder per E-Mail an die in der Einleitung angegebene Adresse des Verkäufers gesandt werden.

Freiwilligkeit der Angabe der persönlichen Daten Die Angabe der persönlichen Daten durch den Käufer ist freiwillig, jedoch führt die Nichtangabe der in den Allegro-Bedingungen genannten persönlichen Daten, die für die Teilnahme an der Transaktion und den Abschluss des Kaufvertrags erforderlich sind, zur Unmöglichkeit der Teilnahme an der Transaktion oder des Abschlusses des Kaufvertrags mit dem Verkäufer. Anwendbares Recht, Sprache Der Kaufvertrag zwischen dem Verkäufer und dem Käufer wird in polnischer Sprache geschlossen.

### **Seller information**

No traditional sale in the warehouse. Personal pickup in the warehouse is not possible.

An invoice in pdf format is issued for each order and is sent by e-mail on the day the goods are shipped (this applies to consumers and businesses).

### **Traditional referral details:**

F.H.P.U. "Kacperek" S.c K.Nowak , B.Nowak , D.Nowak

ul. Starowińska 86

31-035 Cracow

Nip: 676-00-59-456

Registration number: 350437020

BDO: 000313190

Account no.: 91 2490 0005 0000 4500 8447 5943

The sellers of the SKLEPKACPEREK account are partners doing business together on the basis of a partnership agreement under the name **COMPANY HANDLOWO-PRODUKCYJNO- USŁUGOWA**

**"KACPEREK" S.C.. KRYSZYNA NOWAK, BOGDAN NOWAK, DANIEL NOWAK** (address

Business address: ul. Starowińska 86, 31-035 Kraków and address for service: Parkowa 2, 32- 087 Bibice),

NIP of GbR 6760059456, REGON of GbR 350437020, i.e. BOGDAN NOWAK, operating under the name

BOGDAN NOWAK FIRMA HANDLOWO-PRODUKCYJNO- USŁUGOWA "KACPEREK" (business address: ul.

Starowińska 86, 31-035 Kraków), registered in the Central Register of Economic Activity and Information of the Republic of Poland, kept by the Minister of Economy, NIP 6761148185, REGON 356509676, DANIEL

NOWAK, conducting business activity under the name of DANIEL NOWAK FIRMA HANDLOWO-

PRODUKCYJNO-USŁUGOWA "KACPEREK" (business address: ul. Starowińska 86, 31-035 Kraków),

registered in the Central Register of Economic Activity and Information of the Republic of Poland, kept by the Minister of Economy, NIP 9452002752, REGON 123010919 and KRYSZYNA NOWAK doing business under the name of KRYSZYNA NOWAK FIRMA HANDLOWO-PRODUKCYJNO-USŁUGOWA "KACPEREK".

(business address: ul. Starowińska 86, 31-035 Kraków), registered in the Central Register of Business

Activity and Information of the Republic of Poland, kept by the Minister of Economy, NIP 6761048064,

REGON 121433580.

### **Contact information of the seller:**

- Address of the registered office: Starowińska Street 86, 31-035 Krakow and address for delivery (return): ul. Parkowa 2 , 32-087 Bibice,

- E-mail address: [allegro@sklepkacperek.pl](mailto:allegro@sklepkacperek.pl)

- Phone number: +48 511 373 828

### **Other Information Dear Buyer,**

We are aware of the importance of trust and security of purchase, so we provide you with reliable information about us, our terms of sale and our business. Below you will find basic information about us as a seller and the transactions concluded with us through the Allegro trading platform, as well as your rights as a buyer.

Detailed information about individual items and transactions can be found in the respective description.

Remember, **we are here to serve you** and you can reach us at any time with questions using the contact information below.

**We encourage you to read carefully and buy,**

Seller SKLEPKACPEREK

**PS.** For simplicity, we have adopted the nomenclature from Allegro's Terms and Conditions. For example, when we refer to an item, transaction, seller or buyer below, you will find the corresponding definitions in the Terms and Conditions. Allegro's Terms and Conditions themselves can be found on the Allegro website under the "Terms and Conditions" tab.

**OTHER INFORMATION AND TERMS OF SALE**

**Information about payments**

Information about the available payment methods for a particular transaction can be found in their description, including the tab "Payment"

In case of bank transfer, please specify in the transfer title the **name of your Allegro account and the number of the respective transaction** - this will facilitate and speed up the booking of the payment for us. The transfer title suggested by us is only a recommendation and does not affect the execution of the purchase contract in case of its omission.

**Payment term** (unless the description of a particular transaction says otherwise): (1) if you choose payment by bank transfer or payment via PayU or Przelewy24.pl, you are obliged to make the payment within 7 calendar days after the conclusion of the purchase contract, (2) if you choose payment by cash on delivery or payment by cash on delivery in person, you are obliged to make the payment upon delivery. The seller sends the invoices by e-mail.

**Delivery information**

Information about the cost, method and timing of delivery for a particular transaction can be found in the description, including the "**Delivery**" tab.

Delivery of the goods is possible only on the territory of the Republic of Poland.

Methods of Delivery of the Goods - we offer the following methods of delivery or collection of the Goods unless otherwise specified in the description of a particular transaction: (1) postal delivery, cash on delivery; (2) courier delivery, cash on delivery; (3) parcel post; (4) parcel in a MOVEMENT; (5) Personal collection available at: Parkowa 2, 32-087 Bibice - weekdays from 08:00 to 15:00 and Starowińska Street 86, 31-035 Kraków - weekdays from 09:00 to 18:00.

**The deadline for delivery of the goods** to you is a maximum of 9 working days, unless a shorter period is specified in the description of each transaction. The start of the period for delivery of the goods is calculated as follows:

(1) if you have chosen payment by bank transfer or payment by PayU or Przelewy24.pl - from the date when the payment is credited to the Seller's bank account or settlement account in the PayU- system; (2) if the Buyer has chosen payment by cash on delivery - from the date of conclusion of the purchase contract.

**Period for making the goods** available for collection by you - if you choose to collect the goods in person, the goods will be available for collection within a maximum of 1 business day, unless a shorter period is specified in the description of the relevant transaction. The start of the period for the Buyer to make the Goods available for collection shall be calculated as follows: (1) if the Buyer chooses the payment method bank transfer or payment through the system PayU or Przelewy24.pl - from the date of crediting the Seller's bank account or clearing account in the system PayU or Przelewy24.pl; (2) if the Buyer chooses the payment method cash at personal collection.

- from the date of conclusion of the purchase agreement.

**Important!** A working day is a day from Monday to Friday with the exception of holidays. Delivery date means that you should have already received the goods within this period (this period is composed of the time we need to complete the shipment and the time the carrier needs to deliver it).

**Person responsible for personal data**

The administrator of the personal data of Buyers participating in the Seller's transactions is the Seller (the exact data of the Seller are specified on the Seller Information tab). The Seller receives the Buyer's personal data from the company Allegro.pl sp. z o.o. with its registered office in Poznań. The Buyer's personal data is processed in accordance with Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016 on the protection of natural persons

processed when processing personal data (hereinafter: RODO). The Seller shall ensure that the Buyers exercise their rights in accordance with the aforementioned Regulation and other generally applicable regulations.

### **Purpose, basis and duration of the processing of personal data**

The personal data of the buyers may be processed for the following purposes:

- Execution of seller transactions and fulfillment of purchase contracts concluded in the context of seller transactions. The legal basis is Article 6(1)(b) of the RODO Regulation (performance of the contract). The data is stored for the period necessary for the performance, termination or other expiry of the concluded contract.
- Keeping tax books (KPiR). The legal basis is Article 6(1)(c) of the RODO Regulation in conjunction with Article 86(1) of the Tax Code, i.e. of 17 January 2017. (Journal of Laws 2017, item 201).

The data will be kept as long as required by the law obliging the seller to keep tax records (until the expiration of the statute of limitations for tax debts, unless otherwise required by the tax laws).

- Establishing, asserting or defending claims that the seller may assert or that may be asserted against the seller. The legal basis is Article 6(1)(f) of the RODO Regulation. The data will be stored for the duration of the existence of the legitimate interest pursued by the seller, but not longer than for the duration of the limitation period for claims against the data subject based on the business activity carried out by the seller. The limitation period shall be governed by the statutory provisions, in particular the Civil Code (the basic limitation period for claims in connection with the conduct of a business activity is three years and for a purchase contract two years).
- With the prior consent of the Buyer, the Buyer's data may also be processed for other purposes specified in the Buyer's consent. The legal basis for this is then Article 6(1) lit.

(a) RODO Regulations (consent). The data will be stored until the data subject revokes his/her consent to further processing of his/her data for this purpose.

### **Recipients of personal data**

The Buyer's personal data may be disclosed to the following recipients or categories of recipients:

- The chosen carrier or intermediary who carries out the shipments on behalf of the seller - in the case of a buyer using the delivery method by mail or courier.
- Service providers who provide the Seller with technical, information technology and organizational solutions that enable the Seller to carry out its business activities (in particular, providers of computer software for sales management, e-mail and hosting providers, and providers of business management and technical support software for the Seller) - only if and to the extent that this is necessary to fulfill the respective purpose of the data processing under these provisions.
- Accounting, legal and consulting service providers that provide accounting, legal or consulting support to the Seller (in particular, an accounting firm, a law firm or a debt collection agency) - only if and to the extent this is necessary to fulfill the respective purpose of the data processing under these provisions.

### **Rights of the data subject**

The data subject has the right to request from the controller access to, rectification, erasure or restriction of his/her personal data, and has the right to object to the processing, and has the right to portability of his/her data and, if his/her data is processed on the basis of explicit consent, the right to withdraw such consent at any time. The person whose data is processed by the data controller has the right to complain to the supervisory authority in the manner specified in the provisions of the RODO Regulation and Polish law, in particular the Personal Data Protection Act. The supervisory authority in Poland is the President of the Office for Personal Data Protection. In order to exercise the above rights, a relevant notification may be sent in writing or by e-mail to the address of the Seller indicated in the introduction.

Voluntariness of providing personal data The provision of personal data by the Buyer is voluntary, however, failure to provide the personal data specified in the Allegro Terms and Conditions, which are necessary for participation in the transaction and conclusion of the purchase agreement, shall result in the impossibility of participation in the transaction or conclusion of the purchase agreement with the Seller. Applicable law, language The Purchase Agreement between the Seller and the Buyer is concluded in the Polish language.